



PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

COVID-19

Le dernier tableau de bord de l'épidémie de Covid-19 tend à confirmer la baisse des contaminations (84 au cours des 74 dernières heures). Mais pas celle des décès (2 de plus, 149 désormais). Pendant ce temps, le nombre des personnes vaccinées approche la barre des 13 000 (12 949).

Page 4

PARLEMENT

La 12^e Conférence des présidents d'Assemblées et de Sections de la région Afrique de l'APF s'est ouverte hier à Kigali. Des assises présidées par le Gabonais Faustin Boukoubi, qui a invité les dirigeants du continent " au maintien de la bonne santé politique et économique " de nos Etats.

Page 5

AFFAIRE KANGA : LE GABON A GAGNÉ !

SOULAGEMENT dans le camp gabonais qui voit s'éloigner la menace de sanctions pouvant aller jusqu'à une non-participation à la Can à venir (et, éventuellement, aux deux suivantes). La Caf a en effet débouté hier la Fédération congolaise de football association (Fécofa) qui contestait l'éligibilité du milieu de terrain aux 46 sélections avec les Panthères du Gabon, Guelor Kanga. Reste à savoir si la partie congolaise va en rester là.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

Les Africains s'inspirent-ils de ce qui se passe en Europe notamment en sport ?

Quand la Caf humilie la RDC face à ses prétentions contre le Gabon pour une affaire de "nationalité" d'un de ses compatriotes naturalisé gabonais, j'ai, moi Makaya, l'impression que les Africains n'ont rien compris de la légalité, disons du droit moderne. Si les Congolais faisaient la différence entre légitimité et légalité, ils n'auraient pas essuyé ce énième affront quoi.

Et pourtant, l'histoire fraîche du sport français est là pour nous édifier sur le "droit" d'appartenance à une communauté nationale par la naturalisation. Malgré tout le mal que le Rassemblement national pense de la présence des Arabes, des Juifs, et des Noirs, jamais sa présidente n'a contesté la légitimité de la victoire de la France au motif qu'elle a été acquise grâce aux ba-Karim Benzema, Ousman Dembélé, Kimpembé, ou Ngolo Kanté. Des minorités bien visibles. N'est-ce pas que chaque fois l'Afrique exprime sa fierté de performances de ses "enfants" ? Qu'est-ce qui gêne les Africains qu'un Kanga Guelor, Kamtseu, Kokou, Kéita, soit Gabonais, Camerounais, ou Ivoirien et défend les couleurs de sa nouvelle patrie ? Et puis, ce n'est pas sur les bords du Congo qu'on peut fredonner un tel refrain. Tant dans le passé, des "Zairois" venant de la baie de Luanda ont fait en football la grandeur du "Grand" Zaïre. Et personne n'avait à redire. Évitions ça...

Et si on réalisait l'unité africaine grâce au sport, tant mieux quoi

...MAKAYA



PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, **RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES**

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Éviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit